

THÈME : LE MYSTÈRE DE LA RÉDEMPTION

Dr. William Soto Santiago

Samedi 6 septembre 1997

San Bartolomé Milpas Altas, Sacatepéquez, Guatemala

Écriture de base : Éphésiens 4:30

LE FRUIT D'UNE DÉCISION SPIRITUELLE

Dr. William Soto Santiago

Vendredi 4 décembre 1998

(Troisième activité)

Bogotá, Colombie

C'est au temps de l'orge où on prend les premiers fruits, et c'est de l'orge qu'on fait la gerbe agitée.

Et maintenant, nous pouvons voir que ce temps est très important, parce que c'est le temps du commencement de la moisson. C'est au commencement de la moisson qu'on prend le premier fruit ou les premiers fruits, on fait une gerbe, on prépare cette gerbe agitée et on la présente à Dieu. Et cette gerbe agitée des premiers fruits représente Christ.

Maintenant, voyez que cette histoire de la vie de Ruth, cette histoire de la vie de Naomi et Ruth est très importante, parce que c'est une histoire qui représente Christ (lequel est représenté par Boaz), représente le peuple hébreu (lequel est représenté par Naomi) et représente l'Église du Seigneur Jésus-Christ (laquelle est représentée par Ruth).

C'est pourquoi cette histoire de Ruth, Naomi et Boaz est si importante, parce qu'ici se reflète Christ et Son Œuvre comme Parent Rédempteur, lequel a racheté le peuple hébreu et Son Église des Gentils ; ce qui a été représenté quand Boaz, comme parent rédempteur, a racheté Naomi ; et, par conséquent, dans cette œuvre qu'il a réalisée là en Israël, il a automatiquement racheté Ruth.

Parce que Ruth appartenait (à qui ?) à Naomi, faisait partie de Naomi ; et c'est pourquoi, voyez-vous, elle est retournée avec Naomi, c'est-à-dire qu'elle est allée avec Naomi dans le pays d'Israël, et elle a vécu là jusqu'à ce qu'elle soit morte ; mais elle est devenue l'une des femmes importantes de l'histoire du peuple hébreu.

Et, par elle, Boaz a eu un fils appelé *Obed*, qui signifie « adorateur » (voyons : ça signifie « adorateur »). Et *Obed* a eu un fils appelé *Isaï*, et *Isaï* a eu un fils appelé *David* ; et *David* signifie « aimé ». Et, de *David*, cette postérité par laquelle le Messie est venu a continué, naissant par une vierge descendante du roi *David*.

LE MYSTÈRE DES DEUX CONSCIENCES ENSEMBLE

(Réunion de ministres)

Dr. William Soto Santiago

Samedi 8 novembre 1997

Asunción, Paraguay

L'être humain a deux consciences, appelées le conscient et le subconscient. Et la science dit que l'être humain utilise seulement 10% de son cerveau, parce que l'autre 90% est inconscient, n'est pas conscient. Et si l'être humain, avec seulement 10% conscient, a remporté tant de choses, comment est-ce que ce serait avec un petit peu plus ? et comment est-ce que ce serait avec cent pour cent [100%] ?

Maintenant, regardez comment cela peut seulement être possible par l'union des deux consciences ; et, ainsi, le conscient prend du subconscient ce qui est dans le subconscient et le fait conscient ; et, si une personne a les deux consciences ensemble, alors elle pourra utiliser plus de 10%, ça dépend de la quantité qu'elle en tire du subconscient.

Maintenant, le conscient se trouve et correspond à l'esprit de la personne ; et le subconscient correspond à l'âme de la personne. Et c'est pour cela qu'il y a des personnes qui n'ont pas conscient le motif de leur existence ici sur la Terre.

Et c'est pour cela que la Parole doit être semée (où ?) là-bas dans l'âme, dans le subconscient de la personne ; que la personne la croie là ; et ensuite, voyez-vous, ce mystère de salut se fait conscient pour la personne.

Parce que la personne, à moins qu'elle ne le croie dans son âme, ça ne devient pas une réalité pour elle ; et cette si grande bénédiction que Christ a gagnée pour nous sur la Croix du Calvaire ne se fait pas conscient pour la personne.

Pour les personnes, c'est normalement quelque chose d'historique ; mais quand la personne l'a cru dans son âme, c'est devenu une réalité dans la vie de chaque personne et ça produit les bienfaits pour cette personne.

Dieu, dans Son Programme, a établi que l'être humain aura les deux consciences ensemble.

Adam était un homme avec les deux consciences ensemble, parce qu'il avait son corps théophanique et avait été placé, avec ce corps théophanique, dans un corps de chair ; mais, après la chute, l'être humain n'a pas pu obtenir son corps théophanique avant de venir sur cette Terre dans le corps physique ; par conséquent, il a pris un esprit du monde et (la personne) a aussi pris un corps dans la volonté permissive de Dieu, engendré par un homme dans une femme, ce qui est un corps temporaire, corruptible et mortel.

Mais par la nouvelle naissance, en croyant en Christ comme notre

Sauveur et en lavant nos péchés dans le Sang de Christ, nous recevons l'Esprit de Christ, nous recevons l'esprit théophanique de la sixième dimension, lequel vivra aussi dans le nouveau corps que nous aurons.

Et là seront les deux consciences ensemble ; et là sera la pensée..., disons, la pensée de l'âme et la pensée de l'esprit ensemble. Et là l'être humain, regardez, tirera de son âme toutes les choses qu'il aura durant le Règne Millénaire et durant l'éternité ; ça, c'est pour ceux qui arriveront à la stature d'un homme parfait.

Maintenant, voyez, de l'être humain sortent des choses — de là-bas, de l'âme —, sortent les bonnes choses et les mauvaises choses, et de bonnes choses ou de mauvaises choses se matérialisent dans la vie des personnes ; mais elles ne comprennent pas comment ce mécanisme fonctionne.

[...]

Et c'est pour cela que, en ce temps-ci, maintenant, l'Église de Jésus-Christ peut dire les choses qui doivent arriver — c'est-à-dire prophétiser — par l'Esprit de Christ qui est en Elle, dans l'Âge de la Pierre Angulaire, nous faisant connaître toutes ces choses.

L'Esprit de Christ prophétise par Son Ange Messager les choses qui doivent arriver, et l'Église de Jésus-Christ dans l'Âge de la Pierre Angulaire dit la même chose.

C'est pour cela qu'il est dit dans Apocalypse, chapitre 22, verset 17 :

« *Et l'Esprit et l'épouse disent : Viens.* »

Voyez ? L'Esprit. C'est Jésus-Christ en Saint-Esprit dans Son Ange Messager qui dit : « Viens » ; et l'Épouse, comment dit-Elle : « Viens » ? Parce que c'est une Église-prophète.

Maintenant, nous pouvons voir où nous nous trouvons en ce Dernier Jour : là où l'Église du Seigneur Jésus-Christ et l'autre conscience se rassemblent.

Que la Pierre Angulaire et Elle se rassemblent, c'est que l'autre conscience et Elle se rassemblent ; c'est-à-dire que le subconscient et le conscient de l'Église de Jésus-Christ se rassemblent. Que l'Âge de la Pierre Angulaire et les sept âges de l'Église se rassemblent, c'est que le subconscient de l'Âge de la Pierre Angulaire et le conscient des sept âges se rassemblent.

Et, ainsi, voyez comment l'Église de Jésus-Christ a été construite : de la même façon dont Christ est. Il est construit, alors, une Église (quoi ?) parfaite.

Et il en est de même pour chaque membre du Corps Mystique de Christ, le Programme de Dieu ; pour que tous soient à l'image et à la ressemblance de Christ avec les deux consciences ensemble ; et que tous soient à la stature d'un homme parfait, à la stature de Jésus-Christ : que

tous soient comme Jésus-Christ, le prophète de Nazareth.

« Puissent tous être des prophètes¹ ! », a dit Moïse ; et qui d'autre a dit cela ? (Samuel aussi ?)

Et maintenant, regardez, leur désir, quand ils parlent de cette façon, c'est (pourquoi ?) parce qu'à un moment donné tous seraient des prophètes ; mais tous ceux de l'Israël céleste. Et ils ont reflété cela par l'Israël terrestre : « Puissent tous en Israël être des prophètes », tout l'Israël terrestre ; mais, regardez, c'est l'Israël céleste où tous seront des prophètes ! parce que tous auront les deux consciences ensemble !

Et si avec un seul — Jésus-Christ —, regardez comment les choses se sont déroulées, avec un seul parfait ; maintenant, comment est-ce que ce sera avec des millions qui arriveront à cette stature ? Ce sera la chose la plus glorieuse pour le glorieux Règne Millénaire et pour toute l'éternité.

ISRAËL, L'HORLOGE DE DIEU

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 24 mai 2009

Cali, Valle del Cauca, Colombie

Israël, l'État d'Israël, est devenu une réalité et marque l'heure pour la Venue du Seigneur, marque l'heure pour le rétablissement du Royaume de Dieu sur la Terre, marque l'heure pour la résurrection des morts en Christ et la transformation de nous qui vivons ; parce qu'Israël est l'horloge de Dieu ; et Christ a dit, quand nous verrons que toutes ces choses commencent à arriver, de lever nos têtes, parce que notre rédemption approche, notre transformation.

Par conséquent, ayons nos têtes levées vers les choses de Dieu, servant Dieu de tout notre cœur, préparés pour la rédemption du corps, c'est-à-dire pour notre transformation.

Notre rédemption approche. Et le Royaume de Dieu, le rétablissement du Royaume de Dieu sur la Terre, qui sera le rétablissement du Royaume de David, approche aussi.

Par conséquent, soyons préparés, bien accrochés à Christ, à l'Ange de l'Alliance, comme Jacob s'est accroché à l'Ange et ne l'a pas laissé partir qu'il n'ait reçu de Lui la bénédiction. Ça, c'est dans Genèse, chapitre 32, versets 24 à 32.

Imprimé à Porto Rico

1 Nombres 11:29